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Abstract (en)
The invention relates to a device and a method for monitoring a flame of a fuel-heated device, comprising at least one sensor (18) for detecting
the flame, which outputs a signal to a signal-processing arrangement (22). It is proposed that the signal output by the sensor (18) is supplied to a
voltage/frequency converter (26), the output signal of which is forwarded to the signal-processing arrangement (22). The result is that the signal
output by the sensor (18) is changed into a dynamic signal, the evaluation of which can be carried out simply and reliably. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung und ein Verfahren zum Überwachen einer Flamme eines brennstoffbeheiztes Gerätes, mit mindestens einem
Sensor (18) zum Erfassen der Flamme, der ein Signal an eine signalverarbeitende Anordnung (22) abgibt. Es wird vorgeschlagen, daß das vom
Sensor (18) abgegebene Signal einem Spannungs-/Frequenzumsetzer (26) zugeführt wird, dessen Ausgangssignal an die signalverarbeitende
Anordnung (22) weitergeleitet wird. Dadurch wird erreicht, daß das vom Sensor (18) abgegebene Signal in ein dynamisches Signal überführt wird,
dessen Auswertung einfach und sicher zu gestalten ist. <IMAGE>
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